

09.01.2016

Mitglieder für jahrelange Treue geehrt

Stimmungsvoller Neujahrsempfang beim Musikverein 1920 Feilbingert

Feilbingert

Der erste Neujahrsempfang am 9. Januar des Musikvereins „Lembergsmusikanten“ sollte in erster Linie ein Dank an alle Helferinnen und Helfer sein, die dem Verein immer hilfsbereit zur Seite stehen. Ebenso wollten wir uns bei den passiven und aktiven Mitgliedern, die es im Jahr 2015/2016 zu ehren galt, für ihre Treue zum Verein bedanken. Werner Weber vom Kreismusikverband übernahm die Ehrungen. Bei den aktiven Jugendlichen konnten wir für 5 Jahre ehren: Leo Kuballa, Oliver Nief, Ines Schöppy und Hannah Schuster.

Für 10 Jahre aktive Musik konnten geehrt werden: Hannah Baumann, Anna-Lena Christmann, Franziska Heidenreich, Chris Snehotta, Benedikt Steinbach und Simon Viehl.

Ebenso wurde für 50 Jahre aktive Musik unser ehemaliger Dirigent und Zweiter Vorsitzende Rudi Heidenreich geehrt. Bei den passiven Mitgliedern standen im Mittelpunkt für 50 Jahre passive Mitgliedschaft Oswald Kunz, Fritz Roßkopf und Friedhelm Reinhard. Für 55 Jahre Mitgliedschaft wurde Werner Strehl geehrt. Franz Mecking wurde für 75 Jahre Zugehörigkeit zum Verein geehrt.

Aber nicht nur die offiziellen Ehrungen sollten an diesem Abend eine Rolle spielen, sondern auch drei Mitglieder des Vereins, die zu Ehrenmitglie-



Von links: Werner Strehl, Rudi Heidenreich und Jutta Bachmann.

dern ernannt wurden. Darunter befand sich erneut Rudi Heidenreich.

Die Laudatio von Raimund Brand schilderte einen großen Teil des Lebens von Heidenreich, seine jahrelange aktive Mitgliedschaft im Verein, seine Arbeit als Dirigent sowie die jahrelange Vorstandsarbeit.

Die nächste Ehrenmitgliedschaft wurde durch die Laudatio von Stefan Ilgenstein übernommen. Er beschrieb unseren Musikkollegen Julius Kreischer, der nicht nur im Musikverein Feilbingert sondern auch in seiner Heimatgemeinde Hochstätten im Musikverein tätig war, als langjährigen, zuverlässigen Musikanten, der es

sich auch heute nicht nehmen lässt, immer mal wieder - nun nur noch als Zuhörer - zu Auftritten des Musikvereines zu kommen.

Bei unserer dritten Ehrenmitgliedschaft ging es um einen aktiven Musikanten, der durch seine langjährige Vorstandsarbeit als Erster Vorsitzender vieles möglich machte.

Die Laudatio von Jutta Bachmann enthielt alles, was Wolfgang Ilgenstein beschreibt. Ohne den Namen zu nennen, war den meisten Anwesenden nach kurzer Zeit klar, wem es zum Ehrenmitglied zu ernennen gab. Alleine durch seine jahrelange Jugendarbeit hat er sich für den Verein unbezahlbar gemacht.